

来年の年賀状が発売開始になりました。

今年もあと僅かだなあ〜って思ってしまいます。

ここ最近では自然が猛威を奮って災害がおき続けてます。

洪水、土砂災害、噴火など自然の力には敵いません。

温暖化や自然破壊などのツケがきてるのでしょうか？

想定外の事が起きるので慢心はいけませんね。

勿論、仕事も慢心ではいけません。

参加出来る講習や勉強会は極力参加しようと思います。

西部理容ボランティア in もみじ&ピース

全国理容組合で、

9月の第2月曜日を「理容ボランティアの日」と制定し、
全国一斉に理容ボランティア活動を行っています。

青年部西部ブロックでは、

赤十字血液センターにて、献血された方を対象にネイルケア、
マッサージ、今年から追加で前髪、眉カットをサービスで
施術させてもらいました。

献血ルーム「ピース」が新設され、「もみじ」も改装されたので、
是非とも2箇所で開催して欲しい。と、血液センターの方からの
要望があり、午前中「ピース」午後から「もみじ」での2箇所
で活動させて頂く事になりました。

西部では2回目のボランティアですが、
去年の反省点を踏まえマッサージのマニュアルを作り、
皆で同等のマッサージが出来るように練習して挑みました。



場所を移して午後からは献血ルーム「もみじ」です。
こちらは女性の方が多いためか眉カットやネイルケアに
沢山の方が来られました。
カンボジアの赤十字の方が視察に来られ、マッサージと
ネイルケアを体験してもらい、初めての様で感動されて
いました(*^^)v
午前午後合わせて50人近くの方に施術させて頂き大成功
に終わったと思います。

後日、反省会にて、もっと沢山の方に来て頂きたいと
意見が一致しました。告知、声掛けが必要だと思えます。
そして、改めて献血の重要性も学びました。
是非、機会があれば組合員の方々も献血に足を運ばれては
如何でしょうか(*^_^*)

東部理容ボランティア in ばら

東部は
献血ルーム「ばら」
でボランティアです。
内容はマッサージと
ネイルケアですが、
去年と一緒の内容
なので変化がほしい
所が来年の課題です。



府中支部が午前中講習だったので、写真とれてませんが、
FM福山と山陽新聞が取材に来られました。
中村部長と中西君がそれぞれ対応しました。

午前中は
去年より少し多い16人がマッサージとネイルケアを
されました。
午後は少なめの7人でした。
来年はネイルケアの技術担当に、もう少し女性部員の
参加を期待したいです(^_^;)



午前中は献血ルーム「ピース」です。
男子5名、女子3名で行いました。統一感と清潔感を持たす
ために、みんな白シャツで統一しました(*^^)v
朝から献血に来られる方はいるのか不安も有りましたが、
平日にも関わらず、続々と来られていました。

受付の方にも声掛けをしてもらい、練習の成果もあり
ボランティアの方も順調です！段取り良くやっています。
そして、TSSの方が取材に来られ、澤田部長も緊張の面持ち
ではっきりと取材に答えていました(^o^)
夕方のニュースで取り上げられて放映されてました！

この青年部通信は

組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思えます。
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。

お気軽にコメントもよろしくお願ひします。
<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>